

千葉県議会議員

県政報告

令和5年
2月発行

宇野ひろしレポート



～元気な千葉、夢ある東総～

令和4年6月
県土整備常任
委員会にて

銚子連絡道路の進捗状況を質問

千葉県議会議員の宇野ひろしです。

地域は今、深刻な少子高齢化、日本中を大混乱に陥れたコロナ禍、未曾有の物価高騰、大型台風をはじめとした異常気象・鳥インフルエンザなど、近年稀に見るほどに大きく疲弊しています。私はこうしたさまざまな問題の解決と、これから新しい時代の地域の活力ある発展に向けて国、県、市、を連携させ、匝瑳市・千葉県のために全力を尽くしていきます。

令和4年6月
県土整備常任
委員会にて

銚子連絡道路の進捗状況を質問

宇野県議

銚子連絡道路についてお伺いをさせていただきたいと思います。銚子連絡道路は、これまで申し上げてまいりましたが、圏央道に接続し、山武・東総地域の広域的な幹線道路ernetワークを形成するとともに、農林水産物の販路拡大や地域経済の活性化を図り、防災力を向上させる大変重要な道路であると認識をしております。現在事業中の横芝光町から匝瑳市間については、令和5年度(令和6年3月)の開通に向けて鋭意工事を進めていたいたいと思いますが、進捗状況について伺いたいと思います。

整備中区間の工事の進捗状況はどうなっているのでしょうか。

大塚道路整備課長

宇野県議

銚子連絡道路についてお伺いをさせていただきたいと思います。山武・東総地域のさらなる発展のためには、整備中区間に続く匝瑳市から旭市間についても早期に進める必要があり、私も本年1月に知事や地元市長とともに、国土交通大臣に新規補助事業化について要望をさせていただきました。

先日、我が党の代表質問、また一般質問でも御答弁をいただいたところですが、今年度より匝瑳市から旭市間の13キロメートルが新規事業化され、地元といたしましても大変喜ばしいことであるというふうに受け止めているところであります。山武・東総地域の発展のためには、匝瑳市から旭市間についても地元の理解を得ながら、一日も早い銚子連絡道路の全線開通が必要であると考えているところであります。

そこでお伺いをいたします。匝瑳市から旭市間については、どのように取り組んでいくのが伺います。

そこでお伺いをいたします。匝瑳市から旭市間について、どのように取り組んでいくのか伺います。

大塚道路整備課長

横芝光IC～匝瑳市まで

来年3月 令和6年

宇野県議

横芝光IC～匝瑳市までの供用に向け事業を推進

宇野県議

横芝光IC～匝瑳市までの供用に向け事業を推進

大塚道路整備課長

宇野ひろし
後援会事務所

〒289-2144 匝瑳市八日市場イ138-10
E-mail uno-hiroshi@mbr.nifty.com
TEL.0479(72)0201 FAX.0479(73)5309
地域や県政の意見や提言お聞かせください!

〒289-2144 匝瑳市八日市場イ138-10
E-mail uno-hiroshi@mbr.nifty.com
TEL.0479(72)0201 FAX.0479(73)5309
地域や県政の意見や提言お聞かせください!

重要 POINT

- 1 銚子連絡道路の来年3月の横芝光IC～匝瑳市間の供用開始に向け順調に推進中。
- 2 匝瑳市から旭市にまでの13キロメートル区間を新規事業化。



令和4年6月県土整備常任委員会にて

プロフィール

昭和32年 八日市場八で生まれる
昭和51年 千葉県立匝瑳高校卒業
昭和56年 早稲田大学教育学部卒業

昭和56年 新東京国際空港公団勤務
平成9年 八日市場市社会教育委員
平成10年 千葉県議会議員に初当選
平成28年 千葉県議会議長就任
平成31年 千葉県議会議員7期連続当選

ホームページ